
Sono nata e cresciuta a Paderno Dugnano, dove ho vissuto fino 
al 2003. Attualmente risiedo a Senago. 

Ho 59 anni, una laurea in economia e commercio all'Università 
Cattolica di Milano. 

Nel 1990 sono diventata titolare, come ristoratrice, dell'impresa di 
famiglia, aperta dai miei genitori nel 1960. Ho respirato 
dall'infanzia la vita delle attività commerciali, gestendo l'esercizio 
fino al 2016. 

Dal1996 al 2000 ho fatto parte della Delegazione commercianti di 
Paderno Dugnano, aderente alla Confcommercio. 

Dal 1998 al 2003 ho fatto parte del consiglio direttivo 
dell'Associazione Provinciale Milanese Pubblici Esercizi. 

Dal 1999 al 2002 sono stata consigliere del comune di Paderno 
Dugnano. 

Credo profondamente nell’iniziativa privata nell'imprenditoria, 
nella voglia di fare come motivo scatenante per la crescita del 
nostro Paese. 

Il settore del commercio deve avere un ruolo di primo piano nelle 
città. Perché una città senza negozi è una città senza futuro. 


